

Spenden -Essen



für die Erdbebenopfer in Türkei/Syrien

Am Sonntag, den 5. März 2023,15-20 Uhr Im Couragezentrum, 45127 Essen, Goldschmidtstraße 3. Durchgehend warme Küche, Getränke, Kuchen - alles auch zum Mitnehmen!

(Für die Linsensuppe bitte selbst einen Behälter mitbringen)

Es gibt ein

türkisches 3-Gänge-Menu

Und ihr könnt ein Grußwort von unserer Freundin Dilbent mit Videobericht von Hilfseinsätzen ihrer Gewerkschaft TOMIS im kurdisch-alevitischen Grenzgebiet sehen. Dilbent ist Metallarbeiterin und war türkische Delegierte bei der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2022 in Tunis.

Die Spenden gehen über TOMIS an die Erdbebenopfer.
Tomis hat sich verpflichtet über die
Verwendung der Spenden zeitnah Bericht zu erstatten.
Das wird auf http://couragezentrum-essen.de
veröffentlicht.